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В статье обосновывается роль исследовательских гипотез в качестве методологических предпо-
сылок любого научного исследования, помогающих в выборе конкретных методов познания, а так-
же анализируется понятие концептуальности в применении к характеристике права, делается вывод 
о том, что концептуальность является оценочным доктринальным понятием, выражающим атри-
бутивную праву характеристику, оценка которой требует выделения критериев, учитывающих при-
роду права.
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The article substantiates the role of research hypotheses as methodological prerequisites for any 
scientific research that helps in choosing specific methods of cognition; it also analyzes the concept 
of conceptuality as applied to the characteristic of law; it concludes that conceptuality is an evaluative 
doctrinal concept that expresses a characteristic attributed to law, the evaluation of which requires the 
allocation of criteria that take into account the nature of law.
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